Глагол "to have" в английском языке.

Как самостоятельный глагол to have в настоящем времени (Simple Present) имеет 2 формы: have для всех лиц, кроме 3-го лица единственного числа, и has для 3-го лица единственного числа, в прошедшем времени (Simple Past) - had, в будущем (Simple Future) - will have. 

	to have (иметь)

	настоящее время
прошедшее время
будущее время
(I, we, you, they) have

had

will have

(she, he, it)  has

( I, we) shall have*
 *форма shall have является устаревшей и не употребляется в современном языке.

	
	


Значение этого глагола - "иметь, владеть, обладать". Перевод на русский язык конструкцией «у меня/него есть». Часто в разговорной речи вместо have, has употребляется сочетание have got, has got (краткие формы 've got и 's got) с тем же значением, особенно когда речь идёт о временном владении или только что приобретённом предмете или предметах: 

We've got a nice flat.    У нас хорошая квартира. 

Have you got any pets?   У вас есть домашние животные? 


Для образования вопросительной и отрицательной формы с глаголом to have используется вспомогательный глагол do/don't (does/doesn't, did/ didn't).
Не has three brothers. 

Do you have a brother? 

I don't have a brother, but I have two sisters. 

We had a meeting yesterday. 

Did you have a car when you lived in London?
Глагол have употребляется с большим количеством существительных, утрачивая свое основное значение (иметь), и обозначает действие.
Сравните:  I have a bath every morning. (= I take a bath)  - I’ve got a bath. ( = There is a bath in my house). 

Распространённые сочетания с have: 
to have a lesson / a lecture / a meeting - посещать урок / лекцию / собрание 
to have breakfast / lunch / dinner...  -  завтракать / обедать 
to have a rest / a swim / a wash - отдохнуть / поплавать /постирать 
to have a drink / a cigarette / a day off  - выпить / выкурить сигарету / иметь выходной день 

В отличие от основного значения в этих сочетаниях глагол have может использоваться в форме Continuous (is/are/was having).
Where is Tom? — He is having a bath.
We were having dinner when he came in.
